

Communiqué de presse, Novembre 2019

L'Association PharmaVie et Toudou soutiennent SIDACTION dans la lutte contre le virus du sida

L'Association PharmaVie, patrimoine de 600 pharmaciens PharmaVie en France est fortement engagée dans la lutte contre le sida depuis de nombreuses années.

En trente ans d'existence, les pharmaciens, via leur Association PharmaVie, ont reversé plus d'un million d'euros en faveur de l'aide aux plus démunis, distribué des centaines de milliers de préservatifs, lancé des campagnes de prévention et financé plusieurs voyages de Médecins sans frontières.

Depuis son initiative de la campagne "Sortez couverts" et le préservatif à 1 Franc en 1991, l'Association n'a eu de cesse de contribuer à la lutte contre le virus du sida et cette année encore elle mènera une opération d'envergure pour soutenir la recherche et Sidaction.

Adoptez un Toudou édition Sidaction pour soutenir la lutte contre le virus du sida

A partir du 1er décembre 2019 et à l'occasion de la Journée Mondiale de lutte contre le sida, les pharmaciens PharmaVie lancent une grande opération de récolte de fonds dans leurs officines via la vente de Toudou en édition limitée Sidaction. L'ourson arborera le ruban rouge sur son tee-shirt en témoignage de son engagement dans la lutte contre le virus du sida.

Toudou, en édition limitée « Sidaction » sera vendue au prix de 10 € TTC en officine dont 4 € TTC seront reversés dans le cadre de la lutte contre le virus. Les fonds récoltés seront dédiés aux associations d'aide aux enfants atteints par le VIH/sida et aux associations de prévention.



Avec le soutien de Line Renaud

Vice-présidente emblématique de Sidaction, Line Renaud soutient l'opération : "En 2017, ce sont 50 000€ qui ont été reversés à notre association grâce à la vente de sacs réutilisables dans les officines PharmaVie. En 2019, c'est une nouvelle opération que nous mettons en place avec les pharmaciens PharmaVie. A partir du 1er décembre prochain, journée mondiale de lutte contre le sida, les patients pourront adopter la peluche Toudou aux couleurs de Sidaction pour aider les enfants touchés par le virus du sida dans le monde. Je suis certaine que cette opération sera un grand succès."



C'est lors du Sidaction médias 2020 que l'Association PharmaVie remettra à Sidaction les fonds récoltés grâce à la vente des peluches Toudou.



LES MEMBRES DE L'ASSOCIATION

Présidente : **Mme Marie-Claude Santini**

Marraine de l'Association : **Mme Marie-Christine Adam, comédienne**

Membres actifs: **M. Gilles Conan / Mme Catherine Etienne**

Membres d'honneur : **M. Jean Fabre / M. Pierre-Alexandre Mouret**

Secrétaire : **Mme Elodie Semelier**

À propos de l'Association PharmaVie :

Fondée en 1988, l'Association PharmaVie (baptisée au départ Plus Pharmacie) est au coeur du système de santé ; elle oeuvre sans relâche pour l'amélioration de la prise en charge des patients, et prône l'éthique et l'engagement de ses pharmaciens. PharmaVie, ce sont 600 pharmacies réparties sur l'ensemble du territoire français, près de 3 500 pharmaciens et 6 000 collaborateurs, qui œuvrent chaque jour pour la santé de tous. Une nouvelle génération de pharmaciens, engagés et dynamiques, qui conjuguent conseils, services, nouvelles technologies... pour une prise en charge personnalisée, au plus près des préoccupations de ses clients.

A propos de Sidaction :

Association de lutte contre le sida reconnue d'utilité publique, Sidaction a pour vocation d'agir sur tous les fronts de la lutte contre le VIH/sida en soutenant des chercheurs et des associations qui accompagnent les personnes vivants avec le VIH en France comme à l'International. Sidaction est la seule association de lutte contre le sida en France à financer la recherche.

Retrouvez toutes les actualités de l'Association PharmaVie sur www.association-pharmavie.fr
et sur nos réseaux sociaux :



L'Hôpital de mon Doudou - Association PharmaVie



@Toudou_pharmavie_officiel



Association PharmaVie
26 Boulevard Paul Vaillant Couturier
94200 Ivry-sur-Seine
www.association-pharmavie.fr